



Marisol Touraine, Ministre des Affaires sociales et de la Santé, a appris avec beaucoup de tristesse le **décès de Pierre Mauroy**

La France perd aujourd'hui l'un de ses hommes d'Etat et une figure historique du socialisme.

Ayant œuvré tout au long de sa vie au service de l'intérêt général, Pierre Mauroy fut, en tant que premier Premier ministre de gauche de la Vème République, l'un des grands réformateurs de la société française. Européen convaincu, artisan majeur de notre modèle social, initiateur des grandes avancées qui ont transformé en profondeur notre pays sous la présidence de François Mitterrand, Pierre Mauroy laissera une empreinte forte et durable dans la vie et dans la mémoire collective des Français.

Marisol Touraine adresse ses sincères condoléances à sa famille, ainsi qu'à ses proches.

Décès de Pierre Mauroy

Écrit par Ministère de la Santé
Vendredi, 07 Juin 2013 16:04 -
